

## La question du jour

### C'est quoi, cette borne verte sur l'Île de Nantes ?



| CRÉDIT PHOTO : OUEST FRANCE

De loin, on dirait une mini-pompe à essence, surmontée d'un petit toit. De près, il s'agit en fait d'une station de gonflage de pneus pour les vélos, alimentée par un petit panneau solaire... Elle dispose aussi d'un port USB, pour recharger les téléphones portables.

Ce prototype a d'abord été expérimenté dans un lieu privé, le Solilab, depuis novembre. Il va maintenant être testé dans l'espace public, quai François-Mitterrand, sur l'Île de Nantes, pendant environ six mois. Histoire de voir si les usagers de deux-roues s'en emparent...